

## BAB III

### GAMBARAN OBYEK DAN METODE PENELITIAN

Untuk mempersiapkan diri di dunia kerja yang sebenarnya, Penulis melakukan magang di salah satu kantor Konsultan Hukum yang bekerja sama dengan Konsultan Pajak Jose, Jeffery and Partner. Kantor Konsultan tersebut adalah Hitado Law Firm and Partners. Dalam proses Praktek Kerja Lapangan penulis didampingi oleh konsultan pajak bernama Jeffery Jeremias, S.Hum., S.H., M.H., BKP., CLA dan mengambil kasus yang terjadi di lapangan untuk dijadikan tema yang akan penulis bahas dalam Tugas Akhir ini. Hitado Law Firm and Partners beralamat di Jl. Jatinegara Timur no. 101, Bali Master, Kec. Jatinegara, Kota Jakarta timur.

#### 3.1. Sejarah Berdirinya Hitado Law Firm and Partner

Hitado Law Firm and Partner adalah Kantor Advokat dan Konsultan Hukum yang bekerjasama dengan Konsultan Pajak yang berkedudukan di Jakarta. Hitado Law Firm didirikan oleh Ronal Lefolensa, S.H, Jeffery Jeremias, S.Hum., S.H., M.H., BKP, Saut Maringan S.H., M.Kn., Jekson T, S.H., Marnaek Rumahorbo, S.H., John Ferry, S.H.. Hitado Law Firm berdiri sejak tahun 2017, merupakan badan hukum berbentuk Persekutuan Perdata (*Maatschap*), sebagaimana tertuang didalam Akta Persekutuan Perdata Hitado Law Firm No : 28 yang dibuat, ditandatangani dan dicatatkan dihadapan Notaris Sri Juwariyati, S.H., M.Kn. Dalam awal dibentuknya, para pekerja Hitado Law Firm and Partner

harus melakukan aktivitas secara profesional guna menjawab permasalahan hukum dan pajak yang seringkali dihadapi.

### 3.2. Struktur Organisasi Hitado Law Firm

Hitado Law Firm dipimpin oleh satu orang yang bertanggung jawab penuh terhadap bawahannya langsung. Struktur organisasi yang ada di Hitado Law Firm dapat digambarkan sebagai berikut:



Sumber : Hitado Law Firm, 2019

### 3.3 Metode Penelitian

#### 3.3.1. Jenis Data

Jenis data yang digunakan oleh penulis dalam tugas akhir ini adalah Data Sekunder. Data sekunder adalah data yang sudah diolah atau dengan kata lain merupakan data yang tidak diperoleh langsung dari sumbernya untuk memperoleh informasi yang berhubungan dengan permasalahan yang ada. Data yang diperoleh penulis berupa SPT Tahunan OP 1770s Ibu Emi Tahun 2019.

### 3.3.2 Metode Pengumpulan Data

Penulis menggunakan 2 metode dalam pengumpulan data tugas akhir ini yang akan dijelaskan sebagai berikut:

#### 1. Metode Kepustakaan

Metode Kepustakaan merupakan metode yang dilakukan penulis dalam mencari data, mengumpulkan data serta mengolah data. Penulis memperoleh data dari berbagai sumber buku, peraturan pemerintah dan beberapa sumber elektronik yang digunakan dalam mengetahui landasan-landasan teori dan pembahasan masalah.

#### 2. Metode Dokumentasi

Metode dokumentasi adalah metode penelitian yang dilakukan dengan mengumpulkan data dari sumber yang dianggap paling paham dan mengerti tentang permasalahan dalam kasus ini. Penulis mengumpulkan data dari Hitado Law Firm untuk mendapatkan data-data yang diperlukan dalam pembahasan kasus ini. Data yang penulis dapatkan berupa Surat Pemberitahuan Ibu Emi yang terdapat kesalahan pada pelaporannya

### **3.3.3. Metode Analisis Data**

Metode Analisis Data yang penulis gunakan adalah Metode Deskriptif Kuantitatif. Metode Deskriptif Kuantitatif merupakan metode analisis data yang digunakan untuk menggambarkan dan menganalisa data yang telah dikumpulkan dengan menggunakan Penghitungan Angka. Penulis menggunakan metode ini untuk menganalisis perhitungan SPT Tahunan OP Ibu Emi setelah pembetulan.

